

Mitgliederversammlung der Kreisärztekammer Zwickau

Die erste Wahlperiode seit dem Zusammenschluss der Kreisärztekammern Chemnitzer Land, Zwickau (Stadt) und Zwickauer Land im Jahr 2009 geht zu Ende. Im Rahmen der Mitgliederversammlung soll neben dem Jahres- und Finanzbericht ein neuer Vorstand für die nächste Wahlperiode bis 2019 gewählt wer-

den. Verbunden ist die Mitgliederversammlung mit einer Fortbildungsveranstaltung, gemeinsam organisiert mit der Medizinischen Gesellschaft Zwickau, zum Thema „Rationale Antibiotikatherapie“. Für die Veranstaltung sind Fortbildungspunkte beantragt worden.

Der Vorstand der Kreisärztekammer Zwickau lädt alle Mitglieder der Kreisärztekammer zur nächsten und konstituierenden Mitgliederversammlung ein.

Mittwoch, 12. November 2014, 18.00 Uhr, Heinrich-Braun-Krankenhaus, Hörsaal Pathologie, Haus 90 Karl-Keil-Straße 35, 08060 Zwickau. Wenn auch Sie Interesse an einer Mitarbeit im Vorstand der Kreisärztekammer in der nächsten Wahlperiode haben, möchten wir Sie zur Kandidatur ermuntern. Gern können Sie mit mir unter Telefon 03761 444 321, E-Mail: zwickau@slaek.de, Kontakt aufnehmen.

Dr. med. Stefan Hupfer
Vorsitzender Kreisärztekammer Zwickau